

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

10月1日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
- ◆外科 みらい整形ペインクリニック
北宗町 53-7100
- ◆歯科 川沿歯科医院
川沿町 76-6480

診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



軍拡も
大増税も
NO

対話の外交で
平和を守ろう

法律相談



しんぶん赤旗読者のための
親身な相談で定評

10月25日(火)
長野順一弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
http://www.jcp.or.jp
苦小牧市議団ホームページ
http://toma-jcp.sakura.ne.jp/
eメールアドレス
commun@rose.ocn.ne.jp

共産党が演説会

畠山・立野氏らが訴え 白老勝利を

市民が主人公の政治実現 共産党を大きく



水(アルプス処理水)を漁業者は反対しているのに約束を破つて海洋放出。中国が禁輸したためホタテが戻され、倉庫が満杯。国が買い取つて責任をもつべきです。漁業者に苦しみを与えていいのか」と憤ります。

「物価高騰には消費税を下げるのが特効薬です。インボイスはやめるべきです。我慢しているところに納税が迫られています。低年金者が山ほどいます。企業の内部留保は500兆円。

質上げや中小企業支援に回せます」と指摘しました。

畠山氏は、戦前の希代の悪法「治安維持法」で捕まり、24歳の若さで生涯を閉じた共産党員・伊藤千代子の「獄中最後手紙」が苦小牧中央図書館で発見された経緯に触れ、千代子の生き方と先輩党員が訴えた平和と自由、民主主義・基本的人権は今の日本国憲法に生きていると強調。「市民が主人公の政治をめざし、

日本共産党苦小牧地区委員会と同後援会は18日、市民会館で、同党の畠山和也元衆院議員と立野広志道9区国政対策委員長を迎えて、演説会を開きました。280人が参加。

畠山氏は、「岸田首相は内閣改造したが、顔ぶれを変えたのではなく、政治を変えるべきです」と批判し、年金や教育費、平和外交など暮らしと経済の政策を縦横に告発。

「放射性物質の含んだ汚染

期」として2000年の有珠山噴火で約5400人の町民

立野氏は、元洞爺湖町議(9

期)

とし

た。



地域医療守るために心援必要 原市議 介護タクシーの減少に対策迫る

原議員は、「17万都市の介護タクシーが2台ではあまりにも脆弱で、地域医療を守る上で危機的な状況ではないか。市として緊急的な支援策が必要ではないか」とたどりました。

苦小牧9月定例市議会は11日、一般質問が行われ、日本共産党の原啓司議員は、介護タクシーの事業者撤退とともに利用者への影響をただしました。

介護タクシーは、普通車に乗車することが困難な要介護者や障がい者が利用する寝台（ストレッチャ）を備えた車両で、転院などができるなどの影響がでたり、市立病院独自に搬送するなどの対策が必要になる」と答えました。

原議員は、●撤退した事業者が採算を理由とするなら財政的支援が必要ではないか、●事業参入を難しくしていることにドライバー不足があり、2種免許取得に加え介護資格も必要なため、そうした負担に対する助成制度を導入すべきではないか、●委託先を探したり、市としてバックアップ用の車両とドライバーをセットで確保して臨時に利用できる体制をとることはできないのか、などと提案し

福祉部長は、「撤退は痛手だ。今後も営業を続ける会社に対しては、運行体制や今後の見通しなどヒアリングしき情報共有をしていく。引き続

市立病院の対応について病院事務部長は、「事業者が減ることにより、適切なタイミングで転院などができないなどの影響がでたり、市立病院独自に搬送するなどの対策が必要になる」と答えました。

原水爆禁止苦小牧協議会は10月6日に、アイビープラザで、原水爆禁止2023年世界大会の長崎大会に派遣された苦小牧代表団の報告会を開きます。

3年ぶりに広島、長崎で世界大会が開催され、苦小牧ブロックから三浦恵美子安平町議ら5人の代表を長崎大会に派遣しました。

台風6号の影響で長崎大会は日程の短縮が余儀なくされました。しかし、世界の草の根の連帯、政府などの垣根を超えた新しい共同、被爆者体験の継承を軸とした若い世代の国境を越えた連帶などが広がりました。長崎市長による「平和宣言」では、核保有国の指導者に「核抑止」からの脱却、日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を迫りました。

苦小牧原水協は、市民のみなさんの参加を呼びかけています。

インボイスは、これまでの領収書の代わりに発行されることになります。だから、インボイスを発行できなければ「お宅とは、もう取引や契約はしません」となりかねません。

しかし、インボイスを発行するには登録番号が必要になり、それは課税事業者になるということです。いま、売上1千万円未満の事業者は消費税を免除されないのか。

小さい業者などは、消費税を転嫁して値上げしてしまうと、安売り大手に競争で負けてしまいます。そこで身銭を切つて価格を据えおきしてきましたが、この間の物価高などで、それも限界。インボイス導入がどうとなりかねないので、定食屋を営む両親のもとで育つた私。中小零細業者や自営業者は、どれだけ消費税に苦しめられてきたか。今こそ減税、そしてインボイス中止を！

原議員は、「介護を必要と

する人たちの移動手段、市内の医療連携を守る上でも、採算面や残る2社の疲弊による新たな撤退を生んではならない」と強調し、新規参入を促進できるような応援策を市の責任で取り組むよう求めました。

50万筆を超えて、国会周辺でも連続して集会が開かれました。

オンライン署名は

アニメーター・イラストレーター、個人タクシーなど、影響はばかり知れません。

反対の声が大きく広がっています。「悪魔の選択」そのものです。

フリーランスや一人親方、

相応しい。応援はしていきた

い」「同種の事業を実施することは、他の民間事業者への事業に影響を与える可能性もあるため慎重に判断したい」と答えました。

いわさきちひろ

2024年版カレンダー
大判 1540円(税込)

わくわく書店
注文はTel 56-5002へ

消費税減税を インボイス中止を

10月からのインボイス(適格請求書)実施を前に、

取引できなくなるか、新た

な課税が増えるか、まさに

「悪魔の選択」そのものです。



日本共産党の赤旗

▼ 10月6日(金) 午後6時
★ 10月6日(金) 午後6時
▼ 連絡先 原さん
電話 56-5002



山下副委員長とインボイス中止訴える(23日)

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名に、「協力を。

インボイス
実施見直せ
日本共産党

生業と暮らし守るために

2社2台体制となります。

これまで3社4台が運営されて

きましたが、9月末で1社2

台が事業を終了し、10月から

2社2台体制となります。

インボイスを導入する

べきではないか

を探索してパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名に、「協力を。

インボイス
実施見直せ
日本共産党

生業と暮らし守るために

2台体制となります。

これまで3台が運営されて

きましたが、9月末で1台2

台が事業を終了し、10月から

2台体制となります。

インボイスを導入する

べきではないか

を探索してパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名に、「協力を。

インボイス
実施見直せ
日本共産党

生業と暮らし守るために

2台体制となります。

これまで3台が運営されて

きましたが、9月末で1台2

台が事業を終了し、10月から

2台体制となります。

インボイスを導入する

べきではないか

を探索してパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名に、「協力を。

インボイス
実施見直せ
日本共産党

生業と暮らし守るために

2台体制となります。

これまで3台が運営されて

きましたが、9月末で1台2

台が事業を終了し、10月から

2台体制となります。

インボイスを導入する

べきではないか

を探索してパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名に、「協力を。

インボイス
実施見直せ
日本共産党

生業と暮らし守るために

2台体制となります。

これまで3台が運営されて

きましたが、9月末で1台2

台が事業を終了し、10月から

2台体制となります。

インボイスを導入する

べきではないか

を探索してパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

をセットで確保して臨時に

利用できる体制をとることは

できないのか、などと提案し

ます。

●委託先

を探したり、市としてパック

アップ用の車両とドライバー

</div